



IRUN. DV. El Foro Ciudadano Irunés ha organizado, dentro de su programa de conferencias, una reunión abierta con los jefes de tres de las policías que operan en la ciudad: la Policía Local, La Ertzaintza y la Policía Nacional. Los representantes de la asociación ciudadana quieren que la visita de los responsables policiales locales sea el momento para «analizar cómo ven ellos el nivel de seguridad en la ciudad de Irún». Además, esperan aprovechar la sesión para que los vecinos puedan exponer «las deficiencias que como ciudadanos nos parece que existen» y entre las que enumeran «la seguridad en los barrios, las drogas, los robos, la prostitución y otras», todo con el fin de «tener, entre todos, un mejor conocimiento de la realidad».

Extracto noticia publicada por Diario

Vasco el martes 12 de Mayo de 2009 página de Irún